

ひまわり

札幌市立幌北小学校ひまわり分校
札幌市立北辰中学校ひまわり分校
学校だより



令和7年3月25日

第47号

一つの区切りから、新年度へ

令和6年度の修了式を迎え、1年間が終わります。分校は、小学校と中学校が同居している学校ですので、昨年の4月からたくさんのお子たちとの出会いがありました。子どもたちの学習する姿、集会で楽しむ姿、小・中合同で授業を受ける姿など、たくさん活動する場面がありました。4月からは、どのお子さんも進級し、新たなスタートを切ります。分校で進級するお子さんもいれば、原籍校で進級するお子さんもいます。大切なのは、どのお子さんも新たな学年で「〇〇を頑張ろう！」と一つでも前向きな気持ちをもつことだと思います。また、困ったときは、身近にいる家族、看護師さん、学校の先生、友だちなど誰でもよいので大人や仲間に話をする勇氣も、もってほしいです。4月から新学期を迎える子どもたちに、よいスタートを切ることができるよう願っています。

離任の挨拶

2年間、ひまわり分校に勤務しました。分校では、小学生・中学生のお子さんとの出会い、病院内における「学校」の役割を考えさせられる場面がたくさんありました。子どもたちには、原籍校に戻ってからも充実した学校生活を送ることを願っています。

分校では、主に英語、社会、理科を担当させて頂きましたが、英語でハロウィンパーティーやウィンターパーティーなど新しい企画を開催することができました。入院中の児童生徒にとって楽しいひと時だったと思います。一年間、大変お世話になり有難うございました。

大すきなひまわり分校のみなさんへ。今日まで本当にありがとうございました。入院生活と治療の中、学校に通うみなさんの姿にいつも力をもらっていました。ひまわり分校に来てくれてありがとう。先生はずっと、みなさんの味方です。みなさんの幸せを祈り、ずっと応援しています。

【お知らせ】

◎春休みは、3月26日（水）から4月7日（月）までとなっています。

◎始業式は、4月8日（火）です。※登校時刻は、13：30です。下校時刻は、14：35です。

【4月9日（水）は、ひまわり分校で入学式があります。】

・分校在籍のお子さん ⇒ 普段通りの登校です。

3時間目終了後、いつも通りお昼の時間になります。その後、少し長めのお昼休み時間とし、13：20までに「神経科 6階屋内運動療法施設」に直接集合し、入学式に参加します。もし、入学式に欠席でも分校の教室で授業はありません。

入学式は14：00頃終了予定です。（お迎えに来ていただく場合は、直接、6階屋内運動療法施設までお願いします。）

・小学校新小学1年生のお子さんと

中学校新中学1年生のお子さんは ⇒ 神経科 6階屋内運動療法施設へ

（13：20までに集合をお願いします。）